



ふれんど通信

第19号(平成28年3月)



今年は暖冬と言われながらも、寒暖の差が例年になく激しい冬でしたが、ふれんどの皆さんは、1月中旬頃から大流行となったインフルエンザは勿論、風邪一つひく事なく元気になって頂き、大変嬉しく思っています。

さて、いよいよ春本番です。周りの木々も、日に日に青さを増して気持ち良い季節となって来ました。「今日も一日楽しかった」と思ってもらえる様な笑顔いっぱいの場所に、みんなで作り上げて行けたらいいなと思っています。

古川 麻美さん

ふれんどで一番若く、手芸が大好きな女性です。一針ずつ気持ちを込めて作り上げて行く事に楽しさを感じてみえます。

熊谷より子さん

好奇心旺盛で、笑顔の素敵な方です。家ではご主人と散歩をしてリハビリに励んでみえますが、この時期は花粉症の為ちょっとお休みしています。



ミニコンサート(音楽療法) 12月15日(火)

二胡演奏会が中止になり、林先生のご厚意により、ミニコンサートをやって頂きました。いつもと違う演奏や歌声の素晴らしさに、皆大感激でした。

もう一度大勢の人達にも聴いてもらいたく、図々しいと思いながらお願いしたら、快く了解して頂きました。

まだ日にちは未定ですが、皆さんお楽しみに！



防災訓練

2月26日(金)

毎年行っている防災訓練！今回サロンさんと合同で、火災が発生した時の避難の仕方について講習を受けました。

ビデオ鑑賞の後、署員さんがとても分かりやすく説明して下さいました。皆さんの何時になく真剣に聞き入っている姿が、印象的でした。



新年お楽しみ会

2月26日(金)

昨年度と同様、今年度も赤い羽根共同募金の分配金を、ふれんどにも戴けたお陰で、利用者の皆さんに楽しんでもらおうと、お楽しみ会を企画しました。

ボランティアでいつもお世話になっている、若山先生と伊藤先生にもお手伝いして頂き、みなさんでクオリティを楽しんだ後、職員の手作りご飯(炊込みご飯・豚汁他)を食べました。

午後からはカラオケをし、大きなバウムクーヘンをお土産に、ニコニコ笑顔で一日過ごされました。



お世話になりました

長年ボランティアとして習字を教えて頂いた吉野恵舟先生が、今年度いっぱいでご退任される事となりました。

いつも言葉掛けを沢山していただき有り難うございました。

4月からは吉野先生のご紹介により、福原智恵子先生に引き継いで習字を教える事となりました。宜しくお願いします。



酒井美彦館長より退任挨拶



昭和50年4月、犬山市役所での最初の仕事が、障害者福祉法に携わる事でした。いろいろな職場を経て、退職後「ふれんど」の館長として最後の職場が、身体障害者福祉協会の皆さんと一緒に関わる事が出来たのも、何かの縁があったと強く感じています。

ふれんどの利用者みなさん・ボランティアの先生方・職員の皆さんには、気さくに接して頂き有り難うございました。本当に明るく、楽しく、美しい2年間でした。

皆様方のご健勝を、心よりご祈念いたします。